



QUESTIONS FRÉQUENTES

Qu'est-ce que Early Stages ?

Early Stages est un centre d'évaluation pour les enfants âgés de 2 ans et 8 mois à 5 ans et 10 mois. Nous identifions les retards de développement et les handicaps chez les enfants. Nous proposons des évaluations pour les enfants de DC qui ne sont pas scolarisés ou qui sont scolarisés à la maison. Nous évaluons les enfants vivant en dehors de DC s'ils fréquentent une école privée ou une garderie à DC. Early Stages est un programme des Écoles publiques de DC (DCPS). Tous nos services sont GRATUITS.

Où puis-je recommander un enfant qui n'est pas dans la tranche d'âge d'Early Stages ?

Early Stages peut dépister et évaluer uniquement les enfants âgés de 2 ans et 8 mois à 5 ans et 10 mois. Pour les enfants âgés de moins de 2 ans et 8 mois, effectuez une recommandation à Strong Start DC (202-727-3665). Pour les enfants âgés de plus de 5 ans et 10 mois, contactez l'école de l'enfant. Si vous avez des questions sur l'endroit où effectuer une recommandation, appelez ou envoyez un e-mail à Early Stages.

Qui peut recommander un enfant à Early Stages ?

N'importe qui peut recommander un enfant pour un dépistage ou une évaluation de son développement. Early Stages a besoin du consentement du parent avant de commencer une évaluation. Il est important de recommander un enfant si vous vous posez des questions sur la façon dont un enfant joue, apprend ou se développe.

Comment recommander un enfant à Early Stages ?

Pour recommander un enfant à Early Stages :

- Remplissez le formulaire en ligne sur www.earlystagesdc.org (le meilleur moyen)
- Envoyez par courrier électronique un formulaire de recommandation dûment rempli à referral@earlystagesdc.org
- Appelez le **(202) 698-8037**
- Ou faxez un formulaire de recommandation dûment rempli au **(202) 654-6079**



Que se passe-t-il une fois qu'un enfant est recommandé à Early Stages ?

Chaque enfant reçoit un dépistage du développement s'il n'a pas subi un dépistage récent. Early Stages peut demander le consentement d'un parent pour faire une évaluation en fonction des résultats du dépistage. Une évaluation permet ensuite de déterminer si un enfant est admissible aux services d'éducation spécialisée. Si c'est le cas, Early Stages élabore un IEP (Programme d'éducation individualisé). Nous lui proposons ensuite une place dans une classe de DCPS. L'école fournit les services prévus par l'IEP une fois que l'enfant est inscrit.

Early Stages peut-il évaluer un enfant qui habite en dehors de DC ?

Early Stages peut évaluer un enfant qui habite en dehors de DC s'il fréquente une école privée ou une garderie à DC. Un enfant ne peut pas recevoir des services liés à l'IEP à DC s'il n'habite pas à DC. Ces enfants peuvent recevoir des services liés à l'IEP dans une école publique de leur lieu de résidence. Ils peuvent recevoir un plan de services dans une école privée ou religieuse. Un plan de services ne fournit pas la gamme complète de services disponibles dans un IEP.

Early Stages évalue-t-il les enfants inscrits dans une école publique à charte ?

Early Stages ne peut pas évaluer les enfants inscrits dans une école publique à charte. Nous pouvons aider à transférer la recommandation à l'école d'un enfant. Les écoles publiques à charte évaluent leurs enfants inscrits.

Comment l'admissibilité aux services d'éducation spécialisée est-elle déterminée ?

La Loi sur l'éducation des personnes handicapées (IDEA) est une loi fédérale. Selon cette loi, un enfant a droit à une éducation spécialisée s'il a un handicap défini par la loi qui a un impact sur son éducation.

Comment Early Stages détermine-t-il où un enfant admissible reçoit les services liés à l'IEP ?

Nous confirmons d'abord que l'école du quartier peut mettre en œuvre l'IEP d'un enfant. C'est l'école que nous proposons si elle a une place disponible. Si l'école du quartier n'est pas une option, nous proposons l'école la plus proche qui peut mettre en œuvre l'IEP. Nous pouvons également prendre en compte d'autres facteurs tels que la préférence liée aux frères et sœurs et l'accessibilité.

Un enfant doit-il s'inscrire dans une école de DCPS pour recevoir des services liés à l'IEP ?

Les enfants peuvent recevoir des services liés à l'IEP dans n'importe quelle école publique (de DCPS ou à charte). Early Stages ne peut proposer une place que dans une école de DCPS. Les écoles publiques à charte fournissent des services liés à l'IEP à leurs enfants inscrits.

Que se passe-t-il si un enfant a/avait un IEP ou un plan de services dans un autre État ?

Veuillez inclure tout dossier d'éducation spécialisée existant avec une recommandation.

Que se passe-t-il si un enfant reçoit des services de Strong Start ?

Strong Start invite Early Stages à une réunion de transition une fois qu'un enfant atteint 2 ans et 6 mois. Cette réunion explique les prochaines étapes du processus d'éducation spécialisée.